

# *Le Brésil et de la Chine étudieront la faisabilité d'un chemin de fer entre l'Atlantique et le Pacifique*

---



La Havane, 9 juillet, (RHC)- Les autorités brésiliennes et chinoises ont signé à Rio de Janeiro un accord de coopération pour étudier la faisabilité d'un chemin de fer reliant l'état brésilien de Bahia et port péruvien de Chancay, construit avec des capitaux chinois.

"Ce n'est pas seulement un geste formel, mais le premier pas d'une traversée technique, institutionnelle et diplomatique qui cherche à rapprocher les continents, réduire les distances et renforcer les liens entre les nations qui partagent une vision à long terme", a déclaré Leonardo Ribeiro, secrétaire brésilien aux transports ferroviaires.

Il est prévu de construire une voie ferrée reliant le port d'Ilheus, sur la côte atlantique de Bahia, au méga-port péruvien de Chancay, dans l'océan Pacifique, inauguré à la fin de l'année dernière. De cette façon, relier les océans Atlantique et Pacifique.

Source : RT

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/386883-le-bresil-et-de-la-chine-etudieront-la-faisabilite-dun-chemin-de-fer-entre-latlantique-et-le-pacifique>



**Radio Habana Cuba**